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５月 19 日（金）、全校生徒が体育館へ集合し、生徒総会が行われました。
前半は、各委員長から委員会活動計画案が提案されました。どの提案も委員
会ごとに練られたよりよい学校を目指したものばかりでした。 
後半は、各教室へ戻り、生徒会中心にオンラインでの話し合いが行われま

した。テーマは、「よりよい学校にするためには」。事前に各学級ごとでの話
し合いにより提案された内容について、本部役員が整理した、次の４つの内
容について行われました。 
①靴下の色について ②着替えのタイミングについて  
③家庭学習について ④生徒会選挙の在り方について 

 話し合いの場については、コロナ禍での昨年度の総会の振り返りを生かし、
全校では意見を出しにくい部分もあるが、やはり全校で話し合いを進めてい
くべき内容であるという二つの側面を大切にして、オンライン形式を選択し
ました。一方で、ここ数年コロナ禍でなかなか実現しなかったが、やはり本
年度の生徒会活動を進めるにあたり、最初は全員が会しての活動も重要とい
うことで、生徒総会は全員参集型の形式となりました。 
 今後もこのように、これまでの活動を改善しながら、よりよい学校にする
ための活動を進めていくことで、生徒の自治力・自主性を伸ばしていきたいと考えます。 

 
 
 
 

６月８日（木）、6 月 15 日から始まる郡総合体育大会に向けて、壮行会が行われました。4 月の PTA
総会等の説明の通り、全国で部活動の地域移行が進められている中、本校も村の部活動の在り方委員会も
含めて、地域移行が進められようとしています。したがって、学校の部活動から大会へ参加する生徒だけ
でなく、外部の団体から参加する生徒が増えています。そこで、本年度は、部活動単位ではなく、スポー
ツごとに全校に決意表明をして、全校で応援するという形に改善して、壮行会を行いました。さらに、吹
奏楽部の応援演奏では、部活動顧問だけでなく、校長先生も一緒に楽器を演奏するなど、壮行会は大変盛
り上がりました。また、芸術部と科学部が中心となり、画像にもあるように、全校で応援のメッセージを
お互いに記入した掲示物が作成され、昇降口に掲示されました。このように、それぞれの立場からできる
ことを考え、これまでのやり方からより良いものへと工夫された活動が、学校全体でもたくさん見られる
ようになっており、本校が目指す生徒の自治力・自主性が高まっていると感じる活動でした。今後も、常
により良いものへと自分達で考え、工夫した活動を進めていければと思います。 

 

全員集合し、各委員長
からの提案の様子 

 

オンラインでの 
話し合いの様子 

    

 

全校生徒のﾒｯｾｰｼﾞは
昇降口に掲示 スポーツごとに決意表明 吹奏楽部の応援演奏 芸術部・科学部からのﾒｯｾｰｼﾞ 

屋敷平通信 
みほーす 

生徒総会 ―よりよい学校にするために―  

活動の場は「ハイブリット形式」で 

子どもたちの自治力・自主性を伸ばすことを目指します 

総合体育大会 壮行会 ―新たな形に改善して― 

校長先生も応援演奏に参加 



 


